



Challenge

ファイナル ステージ
～Final stage～

宇都宮市立晃陽中学校 令和7年3月10日（月）

第3学年だより 3月号



～3年生のみなさんへ～

明日、いよいよ卒業式を迎えます。明日の卒業式を前に、みなさんと過ごした3年間を振り返ってみました。

【中学校生活の「Challenge」】

中学校1年生。入学してから夏休みに入るまでは、中学校生活を送っていくうえでの生活習慣を身につけていく期間でした。教科担任制の生活もみなさんにとって新しいものでしたね。体育祭、学年レクリエーション、文化祭、持久走大会など、様々な学校・学年行事を通して、徐々に中学校生活にも慣れ、自分たちで活動に取り組んでいこうとする意欲が生まれてきました。初めての学年行事である冒険活動教室で、実行委員を結成し、夜の活動を成功させようと試行錯誤を重ねていた日々が、とても懐かしいです。「〇×クイズ」、「猛獣狩り」楽しかったですね。

【中堅学年として頑張った「Challenge～Second Stage」】

同じフロアに1年生を迎え、少しずつ中堅学年としての自覚をもち、頑張っていこうとする気持ちが表れ出し始めた2年生。自分の希望する事業所にお世話になり、人と人との関わり大切さ、働くことの意義等多くの学びがあった社会体験学習「宮っ子チャレンジ」、「自分たちでクラスの合唱を作り上げよう」という強い思いをもって取り組むことができ、3年生の合唱につなげることができた合唱コンクール、立式記念行事として行った「スキー教室」、これらを通して、自分の、自分たちの可能性を感じ、目標や将来への希望をもって歩み始めた姿を見ることができ、頼もしさを感じるようになりました。

【「Challenge～Final stage～」】

3年生となり、みなさんの最上級生として学校のために何かをしようとする気持ちの表れを感じるようになりました。体育祭での「そーらん節」では、晃陽中3年生としての演舞を見せる！という熱い思いを感じ、心震えたことが昨日のことのように思い返されます。自分たちで考え、計画した班別活動で動き、見るもの、聞くもの、食べるもの、全てのことに驚きと感動を覚えた修学旅行。やっと目的地にたどり着いた時に見せたみなさんの笑顔は今でも忘れられません。3年生での文化祭。合唱にかける思いは1組、2組とも負けず劣らず、気持ちを一つに美しいハーモニーを奏で、迫力ある歌声を響かせ、見事3年生が金賞、銀賞を受賞することができました。また、英語スピーチ、少年の主張発表では、自分の意見を言葉に託した見事な発表を披露し、有志発表や執行部、実行委員の趣向を凝らしたオープニング・エンディングも素晴らしく、とても盛り上がりました。そして、進路に向けて本格的に動き出した11月。私立高校受験、特色選抜面接、作文の練習。一般受験に向けての集中した受験勉強。目の前にはだかる山に立ち向かい、そして、見事に乗り越えてきました。

みなさんとともに晃陽中学校での3年間を歩んでこられて本当によかった。私自身も学年経営をしていくうえで様々なことに挑戦し、多くのことを学び得ることができました。ありがとうございました。いよいよ明日卒業式を迎えます。中学校生活のファイナルステージを締めくくると大舞台です。どうぞ、立派に成長したみなさんの姿を会場の皆様に見ていただき、それぞれの未来の希望に向かって羽ばたいていってください。ご卒業おめでとうございます。

～保護者の皆様へ～

3年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。お子様がこのような成長を遂げられたのも、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただいたからです。本当にありがとうございました。お子様のこれからのさらなる活躍を心よりお祈り申し上げます。

【3月の行事予定】

3/11（火）卒業式

3/12（水）県立高校合格発表

3/12（水）～ 県立定時制・県立通信制出願

3/18（火） 県立定時制入試

3/20（木）・26（水）県立通信制入試

3/24（月）県立定時制合格発表

3/27（木）県立通信制合格発表

3/31（月）離任式



